

# 24Jam

## Ciptakan Kondusifitas Wilayah di Hari Jadi Persebaya Ke-96

Wanto - [SURABAYA.24JAM.CO.ID](http://SURABAYA.24JAM.CO.ID)

Jun 18, 2023 - 19:07



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. Sambut Kedatangan Suporter The Jakmania di St. Pasar Turi Surabaya*

Surabaya,- Bersama tiga pilar Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Serka Rosidi dan Agus Rianto Melaksanakan Kegiatan Patroli Asuhan Rembulan Dalam Rangka Pengamanan Antisipasi Konvoi Suporter Bonek dalam rangka Hari Ulang Persebaya ke-96, sabtu (17/6) malam.

Serka Rosidi mengatakan, menjaga kondusifitas kota surabaya, kita bersama dengan stakholder terkait malam hari ini mengantisipasi adanya konvoi dari suporter bonek, apabila malam ini adapun yang melaksanakan konvoi diharapkan bisa tertib, tidak meresahkan warga dan saya menghimbau bersama-

sama menjaga surabaya tetap kondusif, tuturnya.

Ditempat terpisah, Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung PB juga menuturkan, babinsa yang ada di wilayah bersama pihak kepolisian dan stakeholder lainnya malam hari ini sesuai perintah komando atas untuk memantau perkembangan wilayah dengan memastikan Surabaya aman, tertib dan kondusif terkait dengan adanya informasi konvoi Suporter Bonek dalam merayakan hari jadi tim kebanggaan "Persebaya" yang ke-96, tuturnya.

Lanjutnya, kebetulan malam hari ini kami juga bersama Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. menyambut dan lakukan pengamanan kedatangan suporter The Jakmania dari St. Pasar Turi dalam mendukung timnya Persija Jakarta saat lawan Persebaya "Anniversary Game", yang rencana laga persahabatan ini berlangsung besok di Stadion Gelora Bung Tomo (GBT), Minggu (18/6) pukul. 15.30 Wib, imbuhnya.

Dalam rangka memperingati Hari Jadi Tim kebanggaan arek-arek Surabaya ini "Persebaya" yang ke-96 dengan menggelar laga persahabatan "Anniversary Game" melawan Persija Jakarta esok semoga dapat berjalan dengan aman, tertib dan kondusif tidak terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan bersama, harapnya.